

**CÓDIGO CIUDADANO**  
**1250 AM**  
**RADIO FÓRMULA**  
**3 DE MARZO DE 2006.**

- ➡ La Alianza por el bien de todos en Querétaro está trabajando entre el PRD y el PT, informó el delegado nacional de Sol Azteca en Querétaro, **Marco Antonio Rico Mercado**, quien señaló que Convergencia ya manifestó que no participaría, pero que será para la próxima semana se defina.
- ➡ **Joaquín Aragón** precandidato del PRD a la presidencia municipal de San Juan del Río, dijo que para él no pesa la presencia de **Víctor Rojas** como contendiente a la candidatura del PRD a la alcaldía de San Juan del Río. Lo respeta y cada quien tiene su derecho de querer abanderar a un partido político, pero hay que esperar a ver que pasa. No va a declinar a favor de él, porque no le convence. Respetará la decisión de la ciudadanía, en cuento a quien será el candidato. Es el tiempo del PRD en San Juan del Río.
- ➡ **Elvia Montes** aspirante a la candidatura del PRI por la presidencia municipal de Ezequiel Montes, comentó que ella tenía entendido que dos de los aspirantes harán pública su declinación en su favor, pero se esperará a ver los resultados de la encuesta que salen mañana. Están todos en el mismo canal de que trabajarán con el que obtenga el triunfo. Cree que no irán a la convención de delegados, porque lo más probable es que se decline a favor del ganador de la encuesta. Quiere tener al candidato más fuerte y salir fortalecidos como partido.